

Kompak, Polwan Polres Sumbawa Barat Gelar Bakti Sosial

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.DEMOKRAT.CO.ID

Aug 23, 2024 - 12:03



Sumbawa Barat NTB – Bergotong Royong dan Melaksanakan Bakti Sosial adalah bentuk kekompakan yang di tunjukan Polwan Polres Sumbawa Barat. Hal ini dapat digambarkan melalui kegiatan gotong royong polwan di berbagai masjid sekitar Polres Sumbawa Barat. 23/08/24

Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Polwan ke-76, Polwan Polres Sumbawa Barat melaksanakan kegiatan sosial berupa penyerahan alat-alat kebersihan serta gotong royong membersihkan beberapa masjid di wilayah setempat serta memberikan bantuan sosial sembako untuk membantu

masyarakat setempat.

Kegiatan ini diawali dengan penyerahan alat kebersihan seperti sapu, ember, dan kain lap kepada pengurus masjid di beberapa titik strategis di Sumbawa Barat. Selain itu, para polwan juga turun langsung untuk membantu membersihkan area masjid, termasuk lantai dan tempat wudu. Setelah kegiatan, polwan Polres Sumbawa barat memberikan sejumlah sembako kepada masyarakat setempat.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap S.I.K melalui Kasi Humas Iptu Zainal, mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian dan mempertahankan kekompakan Polwan Polres Sumbawa Barat terhadap kebersihan tempat ibadah. Selain itu Kapolres juga sangat mengapresiasi polwan dengan adanya pemberian bantuan untuk masyarakat.

"Dengan adanya kegiatan ini, kami berharap dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menunjukkan dedikasi kami dalam melayani dan mendukung kegiatan sosial, ya melalui Polwan-polwan kita di tengah-tengah masyarakat," ujarnya Yasmara.

Acara ini mendapat sambutan hangat dari masyarakat dan pengurus masjid. Mereka menyampaikan apresiasi yang mendalam atas bantuan yang diberikan dan berharap kegiatan serupa dapat terus berlanjut.

Kegiatan ini menjadi salah satu rangkaian perayaan HUT Polwan yang penuh makna, menggambarkan komitmen Polwan Polres Sumbawa Barat dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab mereka tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai bagian dari masyarakat yang peduli dan berkontribusi positif.. (Adb)